



学校教育目標：自ら考え本気で学ぶ子 明るく思いやりのある子

元気でやりぬく子

春日部市立正善小学校
学校だより3月号
令和6年度 No.11
令和7年2月28日
全校児童数 373名

子どもの可能性を信じて 未来へ向けて力を伸ばす学校

今年度をしめくくり、次の年度へ 校長

3月となり、今年度も残すところ最後の一ヶ月となります。3月は、卒業証書授与式、修了式と今年度をしめくくる行事があり、次の年度へ向かう時期です。

今学期には、来年度からクラブに所属する3年生が、現在の4～6年生のクラブ活動を見学しました。どのクラブでも、6年生はじめ上級生が優しく教えたり、分かりやすく説明したりしている姿が印象的でした。クラブ活動だけでなく様々な活動が、6年生から下級生たちへと受け継がれていきます。

2月15日に「親児(おやじ)の会」の活動で、一階昇降口の壁を鮮やかな藤色に塗っていただきました。本校の「親児の会」は、文字通り大人も子供も協力して学校のために作業してくれる活動で、当日は子供たちもふくめ30名ほどが参加してくれました。子供たちも『自分たちの学校を自分たちの手で創っていくんだ』という強い意識を持って作業をしてくれました。4月に新一年生を迎えるにふさわしい、輝くような壁ができあがりました。

そして、三学期の大切な行事で『6年生を送る会』があります。6年生はこの正善小を下級生たちに託すために、1～5年生は6年生への感謝の思いを伝えるために、それぞれが真剣に準備や練習に取り組みます。当日は、この正善小学校をより良い学校へと発展させていくことを全員が誓って、卒業生と在校生がお別れをする場となりました。卒業生から心をこめたメッセージが在校生たちに手渡され、伝統のタスキが下級生たちに受け継がれていきます。



↑ クラブ活動で、3年生に教えながら体験させてあげている上級生。



↑ 「親児の会」で、講師の方に教わりながら心を込めて、壁を塗っていきます。



↑ 「送る会」に向けての6年生の練習。後輩に伝えることを意識して取り組みます。

正善小は来年度、創立50年を迎え、節目の年となります。新年度の4月9日は第50回目の入学式です。6年生が大切にしてくれた正善小学校のタスキを、これからもつないでいくためにも、学校・家庭・地域が、一体となって進んでいきたいと思います。皆さん、今後とも、よろしくお願ひいたします。

お知らせ

○今年度の「学校だより」は今回で最終となります。次回の発行は、令和7年4月号です。

○体育館でエアコン設置工事中です。完成は今学期の予定でしたが、四月以降になる見通しです。



1	土	
2	日	
3	月	
4	火	1・2年生おはなし会 4年生「ゲーム・スマホのトラブル対策」講座
5	水	全校朝会 委員会活動
6	木	6年生「卒業お祝い給食」 武里中さわやか相談員来校日
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	P T A資源回収日
11	火	5時間授業
12	水	5時間授業
13	木	5時間授業 卒業式予行
14	金	5時間授業 補充の時間
15	土	
16	日	
17	月	4時間授業 大掃除週間(～25日)
18	火	4時間授業 スクールカウンセラー来校日
19	水	4時間授業 給食最終日 5年生卒業式準備
20	木	春分の日
21	金	第49回卒業証書授与式 1～5年生臨時休業
22	土	
23	日	
24	月	3時間授業 6年生臨時休業
25	火	3時間授業 6年生臨時休業
26	水	3時間授業 修了式 6年生臨時休業
27	木	春休み(4月7日まで)
4/7	月	
8	火	3時間授業 始業式



3月の生活目標

学校全体をすみずみまできれいにしよう

低学年：つくえ・いす・ロッカーなどつかったものをきれいにする
中学年：教室・ベランダ・くつ箱など、使ったものをきれいにする
高学年：校舎内外・特別教室等、使ったものをきれいにする





■新通学班について

新年度の通学班の編成確認を2月25日（火）に行いました。この日の一斉下校から新しい班となりました。6年生は、最後尾について、新班長を見守ります。通学班の編成にあたっては、PTA校外指導部の方々をはじめ、保護者のみなさまにもお世話になりました。ありがとうございました。

なお、2月26日（水）より児童の登校する時刻は8:00～8:10となります。

■第49回卒業証書授与式

日 に ち：3月21日（金）
保護者受付：9:00～9:15
卒業生入場：9:25
開 式：9:30
会 場：正善小学校
体育館

○卒業式は、6年生のみの参加です。1～5年生は臨時休業日（自宅学習）となります。不要不急の外出は避け、学校へも来ないようお願いします。
○式が厳粛に進行できるよう、ご協力をお願いします。なお式への参加は、各家庭2名までとさせていただきます。
○自動車での来校はご遠慮ください。

■給食時のかっぽう着・エプロンの準備について

令和2年度より、給食当番及び給食時の衛生面に配慮し、白いかっぽう着と帽子の購入をお願いしています。来年度も、1～3年生は全員白のかっぽう着と帽子の着用をお願いします。

また4年生以上は、給食当番の児童のみ着用しています。今使っているかっぽう着やエプロンが小さくなった場合は、ぜひ白のかっぽう着と帽子の用意をお願いいたします。



◆4月当初の主な行事予定（変更になることもあります）

- | | |
|--------|--|
| 9日（水） | 3時間授業（2～5年生）
第50回入学式（12:50受付、13:30開式） |
| 10日（木） | 4時間授業 2～6年生給食開始 |
| 11日（金） | 4時間授業（給食あり） |
| 14日（月） | 通学班会議（2校時） |
| 15日（火） | 4時間授業 1年生給食開始 |
| 17日（木） | 4～6年生授業参観・懇談会 5時間授業 6年生全国学力・学習状況調査 |
| 18日（金） | 2～3年生・ひまわり学級授業参観・懇談会 1年生懇談会 |

◆給食もりもり集会◆

学校給食週間にあわせて、1月29日（水）に給食もりもり集会が行われました。

給食委員会のみなさんからの食材の栄養についてのクイズを通して、食べ物のことについて学ぶことができました。同時に、「給食からっぽ大作戦」、「片づけピカリ賞」の取り組みも行いました。



◆避難訓練◆

1月31日（金）に火災を想定した避難訓練を行いました。放送が入ると、素早く行動することができます。

今回は防火扉が閉まったときにどうすれば外に出られるかを知ることが大切です。児童一人一人が防火扉のドアを開けて校舎の外に避難しました。



◆いのちの授業◆

養護教諭も参加し、2年生を対象とした「いのちの授業」を2月4日（火）に行いました。

小さな命が大きくなるまでの成長過程を学んだり母親の胎内での赤ちゃんの様子を知ったりしました。

生活科の「私たんけん」の学習ともつながる内容です。親のありがたさを再度確認できたことでしょう



◆5年社会科見学◆

2月13日（木）に5年生が社会科見学に出かけました。

ロッテの工場では、ふだん見られないチョコレートができる様子を見学しました。（写真はNGでした）

川口SKIPシティの映像ミュージアムでは、スタッフから出演者まですべて子どもたちが行い、スタジオ収録を体験しました。

